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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE DE ARARAS 

 

Data: 18 de julho de 2024 – quinta-feira 

Hora: 19h00 (horário de Brasília)   

Local: Centro Cultural de Araras "Leny de Oliveira Zurita" - Av. Ângelo Franzini, s/n - Parque 

Cidade Jardim, Araras - SP 

Reunião número 06/2024 – ordinária – Aprovação interna do Plano Municipal da Juventude 

 

Presentes 

(12 membros) Fabrício Santos de Carvalho (presidente), Maicon Ronaldo da Silva; Pedro Felipe 

Santos; Júlia Chignoli Fazanaro; Igor Bonini Cardoso; Amanda Fernanda Aguiar; Ana Carla 

Tozzo; Gustavo Henrique Timachi; Thiago Luiz Dias Vieira; com as presenças convidadas dos 

representantes da juventude civil Cauan Henrique Zorzenon e Raiane Alves Santos; além do 

assessor parlamentar, Wanderleim Geraldo Jr. 

 

Abertura 

O presidente Fabrício Carvalho deu início a reunião desejando boas-vindas e informando 

que este inédito encontro no Centro Cultural se deu através de uma solicitação do Conselho da 

Juventude, por meio da aprovação da colaboradora Monica Lagazzi, da Secretaria de Cultura.  

A principal pauta desta reunião foi a votação interna do novo Plano Municipal da 

Juventude, de acordo com regimento interno e disposto na Lei 4.667/2014, Art. 2, inciso XII, 

elaborado por meses, desde outubro/2023, com a posse deste mandato vigente, e discutido 

amplamente com os membros internos e com a sociedade civil, considerando diversas reuniões 

com instituições, como o Conselho Tutelar, o Conselho Administrativo da Araprev e outros. 

Nesse sentido, o planejamento para a reunião é um novo debate dos seus tópicos após 

finalizado o documento, e em seguida com a votação dos membros indicando as possibilidades 

de aprovação, aprovação com ressalvas, ou reprovação. 

 

Intervenções 

O organizador do Plano da Juventude, o secretário do Conselho, Pedro Felipe, apresentou 

os tópicos do Plano, que constam em suma na tabela 1, indicando anotar todas as demandas e 

sugestões de melhoria apresentadas pelos membros. 

 

Tabela 1 – esboço organizacional da estrutura do Plano Municipal da Juventude de Araras 
Eixo Secretarias Funções 

Fluxo financeiro 
Fazenda/Finanças, 

Gabinete 

Coordenadoria da Juventude, Conselho, Casa da 

Juventude e Fundo Municipal da Juventude 

Administrativo Administração Instituições públicas, nomeações de cargos/estágios 

Educação e Cultura 
Educação básica e 

superior; Cultura 

Programa de eficiência nos investimentos e 

realização da Conferência/Fórum da Juventude 

Segurança e 

Esporte 

Justiça, Segurança, 

Saúde e Esportes 

Programas de prevenção à saúde psicológica e 

física. Acompanhamento de bolsas no esporte 

Sustentabilidade 
Meio Ambiente e 

Agricultura 

Programas de Prevenção e incentivo às melhores 

práticas da moderna gestão 

Emprego Geração de renda Incentivos e investimentos a renda para jovens 

Assistência Assistência Social 
Contemplação de bolsas (de quaisquer esferas) a 

jovens ararenses e acompanhamento 

Fonte: Conselho da Juventude de Araras (2024). 

 

Complementações no debate 

Após apresentação, diversos/as conselheiros/as apontaram melhorias e inclusões 

pertinentes ao Plano. Maicon Silva apontou que o possível Fundo da Juventude necessita de um 

programa de auditoria e acompanhamento, seguido por Igor Bonini que incluiu a necessidade de 

entregas de relatórios contábeis mensais, para prestação de contas. 
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Já a jovem Raiane Alves apontou uma demanda de quando era Vereadora-Jovem em 

Araras, que é a implementação do dia do Vereador-Jovem, programado para dia 19 de dezembro. 

Após, a Secretária de Comunicação, Julia Fazanaro, indicou a necessidade de mais eventos 

culturais, como a iniciativa de um “Show de Talentos” com a inclusão de festividades. 

Maicon ainda afirmou que a geração de empregos e estágio deve levar em consideração 

também a formação de cursos técnicos nessas funções, não apenas a formação superior, como tem 

ocorrido. Ainda assim, Ana Carla e Júlia frisaram a necessidade de atenção da saúde emocional 

dos jovens, afirmando que o Executivo deve investir em atendimento psicopedagógico nas escolas 

com a contratação de estágio para psicólogos, assim como a realização de palestras educativas e 

preventivas, acompanhada de datas que acompanhem cores para melhor divulgação pública. 

Pedro Felipe indicou a possibilidade da criação de um Centro de Pesquisas de Assuntos 

Locais (CEPAL) para incentivar jovens universitários e pós-graduandos a pesquisarem soluções 

e aprofundamento cultural econômico dos meios de produção e desenvolvimento econômico de 

Araras. Já Cauan incentivou a educação básica a desenvolver programas de educação digital e 

midiática nas escolas. Wanderleim relembrou os avanços do Proerd no combate às drogas, 

afirmando a necessidade de investimentos semelhantes atualmente. 

 

Deliberações 

Após a finalização dos debates, foi encaminhado para votação o documento do Plano já 

finalizado. Com 06 votos e maioria simples, o documento foi aprovado em sua integralidade, 

acompanhado de 05 votos que aprovaram com ressalvas, indicando a necessidade da inclusão dos 

tópicos mencionados acima no documento. Não houve nenhum voto para reprovar o Plano. 

Nesse sentido, houve um consenso que as discussões desta reunião entrarão no Plano, 

para ser encaminhado ao Executivo para aprovação externa e logo em seguida encaminhado ao 

Legislativo para contemplação da Lei deste documento. 

Também ficou endossado pelo Conselho a necessidade de debates futuros para inclusão 

de novos tópicos, que terá continuidade de seu aperfeiçoamento em momentos posteriores.  

Com isso, o Conselho também aprovou a apresentação do Plano, seguindo a legislação 

pertinente e aprovação do Executivo Municipal, para os/as candidatos/as a prefeito que disputarão 

o pleito de 2024, visando um possível alinhamento de ideias para sua implementação a partir do 

novo mandato que está por vir. 

 

Finalização 

 Após a aprovação interna do Plano da Juventude, ficou combinado uma reunião 

extraordinária para decidir as datas e o formato da possível conversa do Conselho com 

candidatos/as a prefeito de Araras. Nesse instante a reunião foi encerrada após o registro de uma 

foto para publicação no Instagram do Conselho (@cjuvararas), que também teve uma nota de 

publicação no Jornal Opinião, do dia 20/07 - sábado. Para esta reunião, a ata está lavrada e a lista 

de presença e de votação do Plano está anexada em conjunto. 

 

Araras, quinta-feira, 18 de julho  de 2024. 

Participantes da reunião: 

Fabrício Santos de Carvalho Maicon Ronaldo da Silva 

Pedro Felipe Santos Júlia Chignoli Fazanaro 

Igor Bonini Cardoso Amanda Fernanda Aguiar 

Ana Carla Tozzo Gustavo Henrique Timachi 

Thiago Luiz Dias Vieira Cauan Henrique Zorzenon 

Raiane Alves Santos Wanderleim Geraldo Jr 

 

 

__________________________________ 

Assinatura do Secretário-Geral 
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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA COMPLEMENTAR DO COMJUVENTUDE 

 

Data: 25 de julho de 2024 – quinta-feira 

Hora: 19h00 (horário de Brasília)   

Local: Reunião realizada de forma online via Google Meet – sem gravação disponível 

Reunião número 06.2/2024 – extraordinária 

 

Presentes 

Fabrício Santos de Carvalho (presidente); Pedro Felipe Santos; Gustavo Henrique Timachi; e 

Cauan Henrique Zorzenon 

 

Intervenções 

O presidente do Conselho Fabrício Carvalho deu as boas-vindas aos membros, indicando 

que esta reunião é uma continuidade do encontro de aprovação interna do Plano Municipal da 

Juventude de Araras, considerando que não houve tempo hábil para finalização das demandas no 

último encontro. 

Para essa reunião, foram definidas as estratégias de continuidade para implementação do 

Plano. No primeiro momento, foi unânime a decisão dos membros de encaminhar o documento 

ao Gabinete/Secretaria de Governo, visando a aprovação externa e encaminhamento à Câmara de 

Vereadores para possível aprovação para lei. 

Após, houve grande debate para definir as diretrizes de apresentação do Plano aos 

pretensos candidatos/as ao cargo de prefeito/a de Araras no pleito municipal de 2024. Após 

abertura de formulário para todos os membros do Comjuventude, foi definido por maioria que a 

tentativa da entrega do Plano será em lugar privado, ainda a decidir, com o intuito de ser aberto 

ao público e gravado, fomentando a iniciativa de buscar a assinatura desses/as candidatos/as, 

firmando um acordo lavrado em termo de compromisso, para implementarem as medidas do 

Plano no desenvolver de seus possíveis mandatos. 

Nesse sentido, o fluxo de planejamento para a entrega do plano e do termo de 

compromisso com os/as candidatos/as ocorrerá seguindo o cronograma: 

1) Envio de ofício à Casa dos Conselhos para aprovação do Executivo e ciência do rito; 

2) Convite por e-mail, com o envio do documento do Plano da Juventude em anexo, 

aos/as candidatos/as que fizerem convenção de lançamento de campanha; 

3) Agendamento em local privado para assinatura do termo de compromisso após 

rápido debate e sabatina com o/a postulante de Prefeito/a; 

4) Tentativa de gravação do encontro em local aberto ao público. No entanto, caso não 

haja tempo/disponibilidade para tal, a reunião poderá ser em local fechado e sem 

gravação; 

5) Após assinatura do termo de compromisso, serão definidos, em reuniões futuras, os 

alinhamentos para implementação do plano a partir de 2025. 

 

Finalização 

 Após as definições da reunião extraordinária, o presidente Fabrício Carvalho encerrou a 

reunião, com o encaminhamento de que esta ata está contida junto à ata da reunião ordinária 

06.1/2024 (de 18/07/2024), sendo o seu lavramento pelo secretário o mesmo da reunião anterior 

em um único documento, já que está reunião é uma complementação do encontro passado. 

 

Araras, quinta-feira, 25 de julho  de 2024. 

Participantes da reunião: 

Fabrício Santos de Carvalho 

Pedro Felipe Santos 

Gustavo Henrique Timachi 

Cauan Henrique Zorzenon 
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